

「古紙回収ボックス設置」

日頃よりお世話になっております。

リサイクルクリーンです。

2024年4月1日より静岡県藤枝市志太のKO マート藤枝志太店様の東側に弊社リサイクルクリーンの古紙回収ボックスを4箱設置させて頂きました。

段ボール、新聞紙・雑誌、アルミ缶、ペットボトルを無料で箱の中に入れて頂く事が可能です。

古紙の原料は元をたどれば全て木材です。不要になった古紙を安易にゴミにする事は、貴重な森林資源を浪費する事につながります。視点を変えれば、古紙は国内で発生する貴重な資源であり、製紙原料の安定確保のために古紙のリサイクルは重要です。

紙のリサイクルは、一度使われた古紙を繰り返し使う事で資源の有効利用になります。また、紙のリサイクルは、廃棄物として処理される紙の量を削減し、廃棄物減量化に貢献します。

アルミ缶は「アルミ缶からアルミ缶へ何度でもリサイクルできる」という大きな特徴を持っています。アルミ缶の需要が伸び、アルミ缶の回収量が増えるほど、再生の効果は大きくなります。

使用済のアルミ缶を新しいアルミ缶に再生する事は、資源の有効利用や地球環境保全にとっても大きな意義のある事です。

ペットボトルは石油を原料とした「ポリエステル」という樹脂から作られています。軽くて丈夫なうえ加工しやすく、様々な飲料や調味料の容器として利用されています。ですが、現状ペットボトルが大量に廃棄されており深刻な問題となっています。

弊社ではペットボトルはフレークに原料化(リサイクル)し、新たにペットボトルとして再利用しています。

古紙をごみとして捨ててしまう前に、まず、リサイクルを考えましょう。

自宅や会社で不要な古紙がありましたら、リサイクルクリーンの古紙回収ボックスのご利用をお願い致します。